
[ 6 ] Aus dem Rathaus

Heinz-Gerd Horn ist in Bedburg wahrlich kein 
Unbekannter: Der 67-Jährige ist seit 1989 Mit-
glied der SPD-Fraktion im Stadtrat. Vor etwa ein-
einhalb Jahren zog er zusammen mit seiner Frau 
von Broich in ein Neubaugebiet in Blerichen. 
Seit November 2020 setzt sich der Vater zweier 
erwachsener Kinder für seinen neuen Heimat-
Stadtteil ehrenamtlich als Ortsbürgermeister 
ein. Eine Menge Erfahrung bringt er dabei mit, 
schließlich war der gelernte Fernmeldetechniker 
zuvor bereits 31 Jahre Ortsbürgermeister von 
Broich. Warum er nach so langer Zeit immer noch 
Lust auf diese Aufgabe hatte und was sich der ak-
tive und gesellige Rentner für diese vorgenom-
men hat, verriet er den Bedburger Nachrichten 
im Interview. 

Bedburger Nachrichten (BN): Warum woll-
ten Sie Ortsbürgermeister von Blerichen 
werden?

Heinz-Gerd Horn (HH): Seit einigen Jahren 
pflege ich eine sehr gute Zusammenarbeit mit 
unserem Bürgermeister Sascha Solbach, diese 
wollte ich nach unserem Umzug von Broich nach 
Blerichen auch dort fortsetzen. Mir ist es beson-
ders wichtig, mich im Stadtrat für meine Heimat, 
in der ich mich sehr wohlfühle, zu engagieren 
und Bedburg weiterzuentwickeln. Die letzten 31 
Jahre hat mir die Tätigkeit als Ortsbürgermeister 
und besonders der Kontakt mit den Bürgerinnen 
und Bürgern immer sehr viel Spaß gemacht. 
In Blerichen hat für mich ein weiteres Kapitel 
begonnen, in dem ich wieder sehr viele neue 
unterschiedliche Nachbarinnen und Nachbarn 
kennenlernen und unterstützen möchte. 

BN: Was macht Ihren Ortsteil besonders?

HH: Blerichen ist ein alter Ortsteil mit einer ver-
mutlich 2.000 Jahre langen Geschichte, aber 
auch einer großen Diversität in der Bevölkerungs-
struktur. Hier trifft man ganz unterschiedliche 
Menschen mit vielen verschiedenen Geschichten 
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und Hintergründen, die alle ihre Wünsche und 
Ideen in den Ortsteil mit einbringen und ihn ge-
stalten – das macht Blerichen spannend und so 
wurden dort mit den Jahren viele schöne Orte 
geschaffen, aber es gibt auch einiges, was man 
noch besser machen könnte. 

BN: Was haben Sie sich für Ihre Arbeit als 
Ortsbürgermeister vorgenommen? 

HH: Zuallererst möchte ich von den Problemen 
und Anliegen der Menschen in Blerichen erfah-
ren, ihnen bei diesen helfen, mit den Nachbarin-
nen und Nachbarn ständig im Gespräch sein und 
mich für ihre Wünsche und Ziele einsetzen – so 
wie ich es auch bisher gemacht habe. Konkrete 
Ziele für Blerichen sind zum Beispiel die Aufwer-
tung und Instandhaltung der Kolping- und der 
Offenbachstraße – Sauberkeit spielt hier eine gro-
ße Rolle. Außerdem soll der Leitweg umgebaut 
werden. Ich möchte die Anwohnerinnen und 
Anwohner dabei unterstützen, dass das gut wird 
und die Belastungen so gering wie möglich ge-

Sie kommen aus Blerichen und haben 
Ideen oder Verbesserungsvorschläge zu 
Ihrem Ortsteil bzw. Anliegen, bei denen 
Sie Unterstützung benötigen? Dann 
nehmen Sie gerne Kontakt zu Ihrem 
Ortsbürgermeister Heinz-Gerd Horn auf –  
per E-Mail an heinz-gerd-horn@t-online.de  
oder telefonisch über 02272 / 7840. 

halten werden. Aber auch Breitband ist ein The-
ma, das ich gerne angehen würde. Besonders 
möchte ich mich zudem für die Schulkinder aus 
Blerichen und ihren sicheren Schul- und Radweg 
einsetzen. 

 

 


